

KINDER ZUKUNFT FÖRDERN e.V. · Lindenweg 30 · 63322 Rödermark-Waldacker

Rödermark, Januar 2019

## **Pressemitteilung**

KINDER ZUKUNFT FÖRDERN e. V. konnte Skifreizeit vom 09.-13.01.2019 in Kössen/Österreich dank Allianz realisieren.

Dank der großzügigen Unterstützung von EUR 21.000,00, die durch die Allianz für Jugend e. V., Stuttgart, Stiftung Allianz für Kinder, München und der Generalvertretung Allianz Schmidt & Schmidt GbR, Offenbach gesponsert wurden, konnte der Verein dem gesamten Bethanien Kinderdorf Eltville-Erbach mit 104 Personen, davon 59 Kinder die Skifreizeit in die Jugendherberge Kössen-Unterberg nach Österreich vom 09.-13.01.2019 möglich machen.

Die Reise wurde seitens der Allianz von Herrn Peter Schmidt begleitet.

Freizeitprojekte sind immens wichtig für die Kinder und Jugendlichen, da diese nicht über die Jugendämter finanziert werden. Es entsteht ein besonderes Gefühl des Zusammenhalts vom Ich zum Wir, das Selbstwertgefühl und das Selbstbewusstsein wird gesteigert, die Nachhaltigkeit einer solchen Reise ist lange und deutlich durch das gemeinsam Erlebte deutlich spürbar.

Ein besonderes Highlight dieser wunderbaren Tage im dicken Schnee war der letzte Tag, an dem alle Kinder und Jugendlichen ganz nach oben ins Skigebiet durften, um von dort die Abfahrt ins Tal zu genießen. Der Abend wurde mit einer Après-Ski-Party und der Medaillenübergabe gekrönt.

Ein unvergessliches Erlebnis für alle Beteiligten!

Peter Matteo, 1. Vorsitzender ließ es sich nicht nehmen, dieser Reise beizuwohnen. Im Namen des gesamten Vereins herzlichen Dank für diese wunderbare Unterstützung.